

16 410 Kilometer geradelt

MÜNSTER. Die Radsportfreunde Münster haben jetzt am Bundes-Radsport-Treffen in Cottbus teilgenommen. Das Treffen wurde vom dortigen Radsportclub ausgerichtet. Das Zusammentreffen von Freizeitradlern im Bund Deutscher Radfahrer soll die Freude am Radeln wecken, neue Ziele bekannt machen und Freundschaften initiieren, heißt es in einer Pressemitteilung.

Auf täglich drei ausgeschilderten Routen mit 45, 75 und 115 Kilometern sammelten 31 Radsportfreunde Kilometer für die Mannschaftswertung. Am Ende sprang ein dritter Platz heraus – wie schon in den beiden Jahren zuvor.

Den Platz an der Spitze sicherte sich der Radclub Gera mit 39 Teilnehmern und 21 548 Kilometern vor der RV Salzgitter mit 39 Teilnehmern und 20 956 Kilometern und den Radsportfreunden Münster mit 31 Teilnehmern und 16 410 gefahrenen Kilometern. Insgesamt nahmen 31 Vereine mit 542 Radsportlern an der Wertung teil – was ein neuer Rekord war, wie es weiter heißt. Ausrichter des Bundes-Radsport-Treffens 2014 wird der RSC Werne sein.



Radsportler aus Münster radelten in Cottbus.